



ぱんだぐみだより



深谷市立花園幼稚園
令和2年10月6日

いつの間にか、季節はすっかりと秋模様になってきましたね。2 学期スタートからの一カ月、運動発表会に向けて、子供たちは毎日練習を頑張りました！初めての観客がいる中での行事、出番がたくさんある行事でした。子供たちは、日々の練習を楽しみながら取り組みました。本番でも、練習の成果を発揮できたのではないかと思います。この達成感を忘れず、今後に生かしたいと思います！

☆運動発表会☆

10月2日の運動発表会、ありがとうございました！

天気にも恵まれ、最高の運動発表会日和でしたね！子供たちの成長した姿を見ることができたなら嬉しいです。

子供たちは、最後までよく頑張りました！ぱんだ組全員で参加し、一緒に競技やダンスをし、とても楽しい思い出ができました。子供たちも、大好きなお父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんが見てくれているから、頑張ろうという気持ちにもなったと思います。子供たちの、最後まで頑張った！褒めてもらえた！という経験は、大きな達成感に変わったと思います。ありがとうございました。

ドラえもののダンスはどうでしたか？子供たちの可愛らしいダンス、おしりを振るところなど、見ている私も「可愛い〜♡」となってしまうほど、楽しそうに踊ることができていました！

保護者の皆様、例年通りとはいかない運動発表会でしたが、ご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。無事に、運動発表会を終えることができたのも、保護者の皆様のおかげです。準備、手伝い、片付け等、ありがとうございました。



☆祖父母参観☆

9月23日～10月1日の間に、祖父母参観を行いました。たくさんの方に見ていただき、お孫さんの幼稚園での様子を見ることができたと思います！子供たちも、嬉しそうな表情をたくさん見せてくれました！

見に来てくださり、ありがとうございました。



☆お知らせとお願い☆

- 10月12日(月)から、登園時、虹門でのお預かりを開始したいと思っています。よろしくお願い致します。
- 給食の食べ方が上手になってきたため、11月から、前掛けエプロンから給食着に変更したいと思います。ボタンの練習、畳み方の練習をお願い致します。
- 赤い羽根募金を10月5日(月)に配布致します。募金箱を10月9日(金)まで設置します。ご協力お願い致します。

☆9月誕生会☆

くわな みかさん すずき そうさん たかに なぎさん
 大きくなったら 大きくなったら 大きくなったら
 プリンセス バイク かっこいいお兄ちゃん
 になりたいです！ にのりたいです！ になりたいです！



サーブの会の方に、紙芝居を読んでもらいました！